



Pachuca Hidalgo; 04 de febrero del 2022.

Congreso del Estado imparte conferencia para la prevención de Cáncer Cervicouterino.

En el marco del día mundial de la lucha contra el cáncer, la Unidad de Género del Congreso del Estado de Hidalgo llevó a cabo la plática de concientización de cáncer cervicouterino, impartida por el doctor Guillermo Adrián Vargas Hernández, experto en el tema.

Con asistencia de mujeres de distintas edades y municipios dio inicio esta charla, donde se abordó la definición de la enfermedad, estadísticas, tipos de prevención en grado primario, secundario y terciario, y además se resolvieron dudas particulares por parte de las asistentes.

De acuerdo al médico, cada año, más de 270 mil mujeres pierden la vida debido al cáncer cervicouterino y más del 85 por ciento de estas defunciones se registran en países de ingresos bajos y medianos, por lo que es fundamental para la Unidad de Género realizar estas acciones en beneficio de las mujeres hidalguenses, promoviendo la detección temprana y revisión constante.

Es de destacar que es la causa de muerte en mujeres menores de 45 años de edad, por lo que las acciones preventivas son indispensables.



www.congreso-hidalgo.gob.mx
(771) 71.744.00

Plaza Cívica Miguel Hidalgo, "Centro Cívico",
Carretera México-Pachuca Km. 84.5, Col. Carlos Roviroso,
C.P. 42082, Pachuca de Soto, Hidalgo, México.